

## Quelle grosse proie !



(1) Quel pêcheur n'a jamais rêvé de remonter une grosse proie ? Jean Dumoulin, qui habite Neuville-sur-Escout (Nord), a eu la chance de remonter... deux coffres ! Une performance rendue possible grâce à l'apparition d'une nouvelle tendance ces dernières années : la pêche à l'aimant<sup>1</sup>). Rien à voir avec la pêche traditionnelle... Il ne s'agit pas d'attraper des poissons, mais de remonter des objets métalliques qui se trouvent au fond d'un plan d'eau (canal, rivière, lac) à l'aide d'aimants puissants.

(2) Le matériel pour cette drôle de pêche est plutôt simple : une ligne avec un aimant accroché au bout. Ce loisir permet de s'amuser en détectant et en sortant de l'eau des objets parfois originaux, 31 des coffres, des caddies et des outils,

et des objets de toute taille, du simple clou aux véhicules de toute sorte.

(3) Il y a quelques semaines, Jean, adepte de la pratique, va donc au canal de l'Escaut pour une séance de pêche à l'aimant. Le plus souvent, il remonte seulement des objets peu originaux comme un chariot ou un vélo. Mais cette fois-ci, c'est une grosse proie qui l'attend : deux petits coffres en métal, l'un vide et l'autre à moitié ouvert. « Les coffres étaient très sales. Il y avait beaucoup de boue et le coffre ouvert était très lourd », confie-t-il au quotidien *La Voix du Nord*. Très excité, il appelle la police pour faire part de sa découverte, mais on lui indique que vu l'état des coffres, « ce n'était pas la peine ».

(4) Rentré chez lui, Jean va nettoyer les coffres. Sa découverte ? Une montre Cartier datant de 1982 et une montre Bulgari des années 60. Il apporte les montres à un bijoutier, qui lui dit que les montres valent beaucoup d'argent. Jean décide de garder le trésor, non pas pour le vendre et devenir riche, mais pour « mener des recherches afin de pouvoir le rendre à son propriétaire ».

*d'après www.ouest-france.fr,  
publié le 30 août 2021*

noot 1 l'aimant = de magneet